

## INAB inició las reforestaciones de agosto en compañía de más de 75 superhéroes del bosque

En el marco del programa Sembrando Huella, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) contó con los amigos y superhéroes del bosque Intercop, People and Arts y Distragsa, quienes se unieron para realizar una reforestación en San Juan Sacatepéquez, Guatemala.

El evento se desarrolló en la Segunda Brigada de Policía Militar, cuyos soldados brindaron apoyo abriendo hoyos en el suelo y repartiendo los 500 arbolitos de diversas especies, incluyendo pino y ciprés.

*“Desde principio a fin mostraron una participación muy activa -los amigos del bosque- en esta reforestación. Es importante que desarrollen la cultura forestal porque permite que tengamos un país con más árboles y con un ambiente más sano”, expresó el ingeniero Carlos Ramos, del INAB.*



Más de 75 participantes recibieron una charla de sensibilización sobre la importancia de reforestar, cuidar el paisaje forestal y el proceso de plantación de árboles por parte del INAB.

“Reforestar es una de las actividades que todo ser humano debe realizar en su vida. Nos permite valorar los recursos naturales, tener conciencia ecológica y ayudar a que las futuras generaciones encuentren una mejor Guatemala”, resaltó el 2º comandante de la Segunda Brigada, coronel Jorge Martínez.

Los amigos y superhéroes del bosque finalizaron la jornada con una sonrisa en su rostro y con el deseo de continuar participando en este tipo de actividades, que fomentan y promueven una Guatemala con más bosques, más vida.

